

Spécial 204 : Oppède le Vieux

Octobre 2020

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

Balade dans le Luberon

Jeudi 29 octobre 2020

Distance : 8 km Dénivelé : 250 m Difficulté : ***

Rendez-vous : 9h30 à proximité du camping municipal de Maubec, quelques places de stationnement

sont aménagées le long de la route et devant le camping (GPS : N 43°50'25"/E 5°7'55").

Pour les non-marcheurs : qui souhaitent rejoindre le groupe, visiter Oppède le Vieux, puis partager le

pique-nique.

Rendez-vous: 11h30 place du village de Oppède le Vieux (GPS: N 43°49'42"/E 5°9'40").



Nous allons à la découverte du parc naturel régional du Luberon, région très prisée de nombreux artistes, pour ses villages typiques, sa nature, ses espaces.... vous verrez des panneaux indiquant que dans cette région les grands rapaces sont protéaés.

La balade commence en longeant le camping. Nous emprunterons le Chemin de la Combe Saint-Pierre. Après un échauffement sur ce chemin, nous prendrons la direction de la forêt de chênes verts et de grands pins. L'ascension commence en douceur puis s'élève rapidement, le sentier devient raide et pierreux. Enfin la descente s'amorce (attention ça descend!!!)

Puis à nouveau une grimpette dans les buis épais de la combe.

Ouf enfin! nous approchons du quartier du Tombereau où nous suivrons une voie romaine. De magnifiques champs d'oliviers, des vignes...un vrai paysage provençal. Encore quelques marches à gravir et c'est l'arrivée sur la place du village de Oppède le Vieux, un des joyaux du Luberon.

Avec les personnes qui nous auront rejoint, nous irons à la découverte du village par les ruelles caladées, il se visite uniquement à pied. Oppède est construit sur un éperon rocheux, village hors du temps dominé par le château en ruine et l'église Notre-Dame d'Alidon restaurée récemment, vous pourrez voir les très belles fresques et peintures. Sur la place de l'église une vue sur le Mont Ventoux et la région d'Apt avec ses ocres, s'offre à nous.

N'oubliez pas l'appareil photo c'est vraiment très beau, surtout avec les couleurs d'automne.

La visite terminée, nous suivrons la petite route qui descend et nous pourrons faire la halte pique-nique.

Une bonne récupération s'impose, la sieste est autorisée si le temps le permet. Le retour est rapide et se fait par de petites routes, pistes et sur la voie romaine. Arrivés au camping, nous pourrons déposer les sacs et pour ceux qui le souhaitent nous grimperons encore un peu au village de Maubec. Également perché, ce village a beaucoup de charme, ses jolies maisons en pierre, son beffroi du XVIII ème, son église et ses ruelles....

Une journée tournée vers la nature et le patrimoine de ce cette belle région, espérons sous le soleil !!!

Pour participer à cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "Les Aphrapnautes ", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (06.14.34.58.36)

Jean-François HUGONNET : hugonnetjf@orange.fr (04.42.04.68.86)

Gérard RIOU : riougerard@orange.fr (06.14.84.46.44)

APHRAP: Les Airelles, 3 rue Courencq - 13011 Marseille
Tél.: 06.22.21.43.21 - E-mail: association.aphrap@laposte.net
Notre site internet: http://www.kananas.com/aphrap2844/
Responsable de la publication: Nadia ARPAJA